



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Einbruchdiebstahl im Stadtgebiet von St. Veit

Bisher unbekannte Täter drangen in der Zeit zwischen 30.08.2024, 18:30 Uhr, und 02.09.2024, 07:15 Uhr, in ein Firmengebäude im Stadtgebiet von St. Veit/Glan, ein, indem sie die Noteingangstüre aufbrachen und sich so Zutritt zur Lagerhalle verschafften. Anschließend begaben sie sich zum Standtresor in den Büroräumlichkeiten und schnitten diesen mit einem vor Ort gefundenen Winkelschleifer auf. Sie stahlen daraus das Bargeld. Die Gesamtschadensumme beläuft sich auf mehrere tausend Euro.

